

**ENTREVISTA**

## “TEPJF sirve a Morena”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

“El Tribunal Electoral ya está capturado y sirve a los intereses de Morena. Es una suerte de brazo político para imponer sus decisiones”, alertó Javier Martín Reyes, abogado constitucionalista,

integrante del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

De acuerdo con Reyes, el Comité de Evaluación del Poder Judicial “era el que lo estaba haciendo de mejor manera”, en el proceso de designación de candidatos para las elecciones judiciales. “Ellos establecieron con claridad los procedimientos, fueron transparentes, y en promedio había mejores perfiles”, explicó en entrevista para **Imagen Radio**.

No obstante, se enfrentaron a suspensiones que, si bien, consideró “jurídicamente muy cuestionables”, subrayó que “nos gusten o no, son obligatorias. Incumplirlas constituye un delito”.

Los integrantes del Comité “utilizaron las vías institucionales” al solicitar a la Suprema Corte que desahogara las suspensiones, incluida la del Tribunal Electoral que les ordenaba ignorar las anteriores. Ésa, dijo, “fue la decisión correcta.”



Al TEPJF no le corresponde revisar suspensiones dictadas en amparo. Su intervención, indicó, podría ser un prelude de cómo se verá el sistema de justicia después de la reforma judicial.”

**JAVIER MARTÍN REYES**

 MAGISTRADO  
 CONSTITUCIONALISTA